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Suite aux présentations très complètes des comptes par Mme Zaniolo, du 
rapport de Monsieur le commissaire aux comptes ainsi que du rapport moral 
de Mme la Présidente, je n’ai que peu d’éléments nouveaux à porter à votre 
connaissance si ce n’est qu’il a fallu encore plus tout au long de l’année, 
ajuster et gérer la présence de fonds nécessaires en trésorerie pour garantir le 
fonctionnement courant 

L’exercice 2019 se clos par un déficit important de 37 422€ qui vous a été 
justifié dans la présentation des comptes et que je ne vais pas reprendre ici. 
Ce déficit nous a obligé tout au long de l’année à puiser dans nos réserves 
financières afin d’assurer le fonctionnement de l’association. Nous avons pu 
heureusement à ce jour reconstituer une partie de ces réserves après le 
versement du solde de subventions ainsi que par la mise place de nouveaux 
partenariats notamment avec la ville et la métropole. II n’en reste pas moins 
qu’il va nous falloir encore trouver de nouvelles solutions afin de préserver la 
pérennité de l’association et de ses actions. 

Comme les années précédentes la part des ressources propres est à un 
niveau importants quoiqu’en légère diminution, et comme l’a déjà fait 
remarquer Mme la présidente dans son rapport moral, nous remercions 
l’ensemble de l’équipe du CRI, pour son implication et le travail réalisé tout au 
long de cet exercice. 
Faire plus nous parait difficile dans l’état actuel des choses, tant l’équipe de 
salariés est déjà à un niveau d’activité élevé tant en ce qui concerne la 
recherche et démarches que la réalisation et mise en œuvre de nouvelles 
actions. 

Ce travail et cette implication a conforté le positionnement du CRI comme 
interlocuteur privilégié et reconnu des collectivités et partenaires. 

D’autres parts afin de permettre au CRI de poursuivre encore plus 
sereinement son action auprès des publics, il faudra encore cette année 
poursuivre de nouvelles pistes afin de contenir les dépenses de 
fonctionnement si cela est possible et poursuivre la recherche de nouvelles 
ressources. 

 

 


